
Die Ratsmitglieder Wilfried und Ulrich Schneider sowie Rolf Kühr sind befangen und 
nehmen an der Beratung und Abstimmung nicht teil. 
 
Verschiedene Nachfragen der Ratsmitglieder zu aktuellen Zahlen, dem tatsächlichen 
Bedarf und möglichen anderen Standorten werden diskutiert und von der Verwaltung 
beantwortet. Hierzu wird auch ein Schreiben des Oberbergischen Kreises vom 
11.06.2012 verlesen, welches der Niederschrift als Anlage beigefügt wird. 
 
 
 


